



# 関中学校だより

第5号 令和6年9月3日

ホームページアドレス <http://www.seki-j.nerima-ky.ed.jp/>

## 満ち足りていますか ～ 安心できる所から思いやりは生まれる ～

校長 大澤 秀吉

おはようございます。みなさん、どのような夏でしたか？

昨年の始業式では関東大震災100年にあたり、地震のあと偽情報が出回り、多くの悲しいトラブルがあった事、皆さんには情報を正しく判断できるようになって欲しいと話をしました。

今回も、似たような状況が起こっている気がします。地震や台風など不安な状況に置かれた時、自分が満ち足りている時や安心できる状況である時は、周囲に対して十分な配慮ができるのですが、様々な情報が流れる中、不安感やとりあえずの見通しが立たない等、様々な考えや状況に基づいた行動により、店頭で購入できない状況が起きてしまっているのではないかと思います。

さて、これから皆さんに話をする事は、それぞれのクラス、学年、関中学校を安心できる場にしてほしいということです。

では具体的にどうするのか。「他者を尊重しましょう」とよく言われていることは基本としていますが、「クラスで話をしても流されてしまう、無視されてしまうことなく、「何を言っても話を聴いてもらえる環境、周囲の人が話を聴いてくれる環境、自分がそこでは認められる環境」安心しませんか？「自分がここにいてもいい」という気持ちになりませんか？

それからもう一つ、「不平不満や文句を言うのではなく、意見を言う」ことを心掛けてください。文句はだれも聴いてくれませんが、文句は他のせいにしてるので何の解決にもなりません。自分の事と捉えて、「～にしましょう。～に変えてみましょう。」の様に意見を言うようにしてください。

話を聴ける集団や仲間、何を話しても受け入れてくれる集団や仲間、不平不満や文句ではなく意見を述べる集団や仲間・・・どうですか何か満たされてきませんか？自分が受け入れられているという安心感があふれてきませんか？

2学期は、それぞれの心などが満ち足りた、話を聴いてくれる、自分を受け入れてくれる仲間がいる学級、学校にしてみませんか。

【9月2日(月)の校長講話に加筆修正】

### 【保護者ボランティア募集】

関中学校では、授業中や放課後など生徒に「どうしたの？」のような声掛けをしてくれる保護者ボランティアを募集しています。ただし声を掛けるのは自分の子供以外、自分の子供は見ないという条件が付きます。関心のある方は尾上副校長までご連絡ください。

## 【練馬区中学校生徒海外派遣解団式】

8月23日(金) 練馬区立生涯学習センターにおいて、令和6年度練馬区中学校生徒海外派遣解団式が行われました。教育長の挨拶、派遣生の発表などがありました。

7月21日(日) オーストラリアに向けて出発し

7月28日(日) オーストラリアより帰着しました。

(右写真 練馬区役所1階にて)



## 【関中生の活躍】

### 部活動 剣道部

#### 第54回 全国中学校剣道大会

男子団体 第3位

男子個人 ベスト64 3年 NK さん

優秀選手賞 3年 NR さん

#### 第49回 関東中学校剣道大会

男子団体 準優勝

男子個人 ベスト8 3年 NK さん

ベスト32 2年 MS さん

#### 第63回 東京都中学校剣道選手権大会

男子団体 優勝

男子個人 優勝 3年 NK さん

第3位 2年 MS さん

### テニス部

#### 第4回 関東中学校体育大会テニス大会

女子シングルス ベスト16 3年 NN さん

#### 第50回 東京都中学校第3ブロック新人テニス選手権大会

女子シングルス 優勝 1年 NY さん

都大会出場者 1年 NYさん 1年 TKさん

### ウインドアンサンブル部

第64回 東京都中学生吹奏楽コンクール 金賞

### 個人 水泳

#### 第48回 関東中学校水泳競技大会

第3位 2年 HR さん

200m 背泳ぎ 記録 2分14秒45